

6. UN NOUVEAU PÔLE D'ACTION, 2 NOUVEAUX RÉFÉRENTS À MANANJARY

Installés depuis 1999 à Mananjary, petite ville entre le Canal des Pangalanes et l'Océan Indien, Alain et Stéphanie CUCCIA et leurs filles Nosy et Merine, ont créé LA ROUTE DES EPICES.

Avec leur équipe ils se sont engagés à développer un art de voyager autrement, une IDÉE ETHIQUE DU TOURISME résumée en 4 points :

- un tourisme **EQUITABLE**
- un tourisme **SOLIDAIRE**
- un tourisme **RESPONSABLE**
- un tourisme **VERT**

Un tourisme **DURABLE**, socialement, économiquement et écologiquement, ainsi peut se résumer la philosophie que développe LA ROUTE DES EPICES : www.pangalanes.eu

Stéphanie, dite Fanny nous a donc rejoint spontanément au sein de l'équipe des Yeux Ouverts, devenant ainsi le maillon indispensable pour l'efficacité des actions entreprises dans cette région. Elle a fondé par ailleurs une association Villages du Cœur par laquelle elle développe différents gestes solidaires.

Le jeune chirurgien, le docteur **Ralijoana Randrianarisoa** a accepté d'être notre deuxième référent capable par ses compétences d'intervenir dans le domaine qui lui est propre.

*